

➤ Killian HAYES

Killian Hayes, une comète en NBA

Troisième

Killian Hayes est une comète. Un phénomène rare de précocité qui file à une vitesse incroyable et laisse une trace dorée sur son passage. L'or qu'il a dans les doigts. Le prodige est né en Floride mais a grandi dans les Mauges, biberonné à l'école Cholet Basket où son père DeRon joua plusieurs saisons. Le paternel était très apprécié de la Meilleraie, mais son petit génie de rejeton ira plus loin encore, devenant un véritable phénomène en débutant sa carrière professionnelle à tout juste 16 ans.

Hayes bluffe immédiatement les fans de CB. Killian est un « *killer* » : un condensé de talent, que rien n'arrête ni impressionne, même lorsqu'il faut se coltiner des joueurs chevronnés à qui il rend facilement une dizaine voire une quinzaine d'années. « **C'est un compétiteur ultime**, justifie Yann Balikouzou, son agent. **Quand il joue, il y a un feu qui brûle en lui : il veut gagner et être le meilleur. Que ce soit au ping-pong ou aux cartes, s'il perd, il n'est pas bien et veut rejouer jusqu'à ce qu'il vous écrase.** »

Très vite et très logiquement, la tunique choletaise devient donc trop petite pour son talent. On lui promet la NBA et le jeune homme, bien entouré, décide d'aller faire une saison en Allemagne avant de sauter l'Atlantique. Le choix étonne certains, pourtant cette saison 2019-2020 lui fait le plus grand bien. Sous la coupe de



Killian Hayes est le meneur titulaire des Pistons de Detroit.

PHOTO : AFP

Jaka Lakovic à Ulm, Hayes est le patron d'une formation qui joue l'EuroCup : il gagne en maturité et les scouts NBA sont aux aguets.

Finalement, ce sont donc les Pistons de Detroit qui l'enrôlent, en 7^e choix de la draft : un record pour un Français. Mieux, chaperonné par Derrick Rose, le Choletais est d'ores et déjà le meneur titulaire de la franchise pour ses grands débuts en NBA. Journaliste pour *The Detroit News*, Rod Beard a suivi de très près la pré-saison des Pistons. Il dit : « **Son expérience fait qu'il n'a pas l'air d'être stressé par ce qu'il vit, ce n'est qu'une question d'acclimatation et lorsqu'il sera habitué, je pense qu'il fera de grandes choses.** » Il semble, en effet, que ce soit sa destinée.

Julien HIPPOCRATE.

Le Courrier de l'Ouest – Dimanche 27 décembre 2020

CHOLET BASKET

La Ville à fond derrière Killian Hayes



Killian Hayes a droit à une affiche géante, place Travot.

PHOTO : CO - GABRIEL BOUSSONNIÈRE

Formé à Cholet Basket (CB), où il a signé sa première licence en 2007, Killian Hayes, 19 ans, découvre un autre monde. Drafté par les Pistons de Detroit, il vient de faire ses premiers pas en NBA, le prestigieux championnat professionnel américain de basket-ball. Des débuts mitigés pour l'instant, Detroit venant de perdre son second match contre Cleveland (128-119) et Killian Hayes affichant de maigres stats : 3 points, 2 passes décisives et 3 rebonds en vingt minutes.

Il peut malgré tout compter sur le soutien de la Ville de Cholet qui

vient d'afficher en grand son portrait, place Travot avec ce message : « *Tous les Choletais avec toi !* ». Message relayé également sur les réseaux sociaux de la collectivité. L'occasion également de rappeler que Cholet est une « *fabrique de talents* », Killian Hayes étant le sixième joueur formé à CB à évoluer en NBA après Michaël Gelabale, Rodrique Beaubois, Kevin Seraphin, Nando de Colo et Rudy Gobert. Lequel vient de signer un contrat à 205 millions de dollars sur cinq ans avec les Utah Jazz, ce qui en fait le sportif français le mieux payé de l'histoire.

Le Courrier de l'Ouest – Lundi 28 décembre 2020



PLAYSIR AGAIN !
LE PLAISIR DE SE RETROUVER



#CBFAMILY

La Ville soutient Killian Hayes, discret en NBA



| PHOTO : OUEST-FRANCE

Depuis quelques jours, le soutien de la Ville à Killian Hayes s'affiche en grand place Travot, à Cholet. « **Tous les Choletais avec toi !** », clament les placards installés sur les parois vitrées de l'accès au parking souterrain, côté rue Nationale.

Le 18 novembre, le basketteur de 19 ans, passé par l'académie de Cholet Basket, puis l'équipe première entre 2017 et 2019, a rejoint la NBA, le championnat nord-américain, et l'équipe de Detroit, les Pistons.

Tous les soutiens sont bons à prendre pour le jeune meneur, dont les premiers pas en NBA se font, comme

on pouvait le prévoir, sur la pointe des pieds.

Lors des deux premiers matches – perdus – de son équipe, Killian Hayes, à chaque fois titulaire, a joué 21 minutes sur 48, pour 7 points contre les Minnesota Timberwolves, puis 19 minutes pour 3 points face aux Cleveland Cavaliers, avec un piètre 1 sur 7 au tir.

La nuit dernière, heure française, l'ancien Choletais aura l'occasion de hausser son niveau de jeu : les Pistons de Detroit seront opposés aux Hawks d'Atlanta, qui restent sur deux victoires en deux rencontres.

Ouest France – Mardi 29 décembre 2020

COMMENT

LE BASKET EST ARRIVÉ À CHOLET ?

Tu as certainement entendu parler du lien fort entre le basket-ball et la ville de Cholet, dont le club phare Cholet Basket joue à La Meilleraie. D'ailleurs, Killian Hayes, 19 ans, formé à Cholet, vient de rejoindre les États-Unis où il va jouer pour une équipe du championnat américain : la NBA. Mais comment ce sport collectif qui se joue sur parquet a-t-il pu se développer dans notre région ?

La France du début du XX^{ème} siècle est marquée par l'existence des patronages religieux, autrement dit une éducation populaire assurée par les curés. Dans les Mauges, où se situe Cholet, l'activité basket est vue d'un bon œil par les curés qui doivent occuper leurs jeunes fidèles chaque semaine.

Pourquoi ?

Quoi ?

Comment ?

Où ?

L'habit fait le joueur

Une autre explication avancée par certains passionnés renvoie à une autre spécialité du Choletais : le textile. Dans les villages alentour par exemple, la présence d'usines a pu donner les moyens d'équiper les joueurs et donc de développer ce sport. Car qui dit basket dit forcément maillots et chaussures...

Jouons tous au ballon !

Le jeudi par exemple, lorsqu'il ne faisait pas beau, ce sport en salle est vite devenu une habitude appréciée par les jeunes qui avaient ton âge. Il suffisait alors de mettre en place deux poteaux et un espace entre eux pour jouer. Plus tard, le basket se développe dans la région notamment à la Jeune France de Cholet puis à Cholet Basket en 1975. Les débuts d'une volonté sportive professionnelle dans la ville.

